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CLUB DE GOLF LES VIEUX-MOULINS
Saison de Golf 2022/ Golf Season 2022

Je soumets une demande pour un laissez-passer du Club de Golf Les Vieux Moulins. J'accepte de
respecter les réglements établis par le Club de Golf Les Vieux-Moulins et de payer le co(t annuel
pour la saison 2022.

| hereby make application for membership at the Les Vieux-Moulins Golf Course and agree to abide
by the rules and by-laws of the club and pay the prescribed annual fees for the 2022 season.

Genres de tarifications / Types of fees
Homme ou Femme — $ 999 + tx Men or Women — ¥999 + tx
Couples — $1599 + tx Couples — $1599 + tx
Intermédiare* — $649 + tx Intermediate* — $649 + tx
Junior** — $249 + tx Junior** — $249 + tx
5 Jours (Lun.-Ven.) —$769 + tx 5 Day (Mon.-Fri.) — 769 + tx
Crépuscule (aprés 3h - 7 jours) — %569 + tx Twilight (after 3 p.m. - 7 days) — $569 + tx

*19-34 ans/years **8 ans et moins/18 and under

Total Montant payé / Amount paid:

J’exondre formellement le Club de Golf Les Vieux-Moulins et / ou son comité exécutif de toute responsabilité pour toute
blessure subie par moi durant ma présence sur la propriété du Les Vieux-Moulins et de toute responsabilité pour la
perte de mes effets personnels ou leur dommage et /ou le comité exécutif de la propriété du club Les Vieux-Moulins. La
gérance du club Les Vieux-Moulins se réserve le droit de révoquer, sans remboursement, la carte du membre dont la
conduite aurait un effet négatif sur la gestion du Club de Golf Les Vieux-Moulins.

| expressely exonorate the club Les Vieux-Moulins and / or its executive committee from any liability from any injury
which may be sustained by me while in or on the Les Vieux-Moulins premises and from liability for any loss or damage
to personal effects and / or the executive committee of the Les Vieux-Moulins property. The management of Les Vieux-
Moulins reserves the right to revoke, without refund, the membership deemed to have a detrimental effect on the
operation of the Les Vieux-Moulins.
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